

Jahresbericht 2013

Wir freuen uns, Ihnen von einem erfolgreichen Jahr 2013 berichten zu können.

Viele Projekte konnten mit ihrer Hilfe auch in diesem Jahr wieder unterstützt und der Vermögensgrundstock erhöht werden. Der Grundstock liegt derzeit bei über 334.000 €. Mit dieser Summe, die für die Ewigkeit für diesen Zweck bestehen bleibt, arbeitet die Stiftung

Die Stiftung förderte in diesem Jahr viele Projekte:

- Klavierstimmung Kloster Schinna mit 70 €
- Junge Oper in der Grundschule Diepenau mit 531,30 €
- Junge Oper in der Grundschule Rehburg mit 690 €
- Bläserhefte für Posaunenchor mit 1.303,50 €
- Anteilige Personalkosten für den Kreiskantor mit 3.000 €
- Klavierstimmung Kloster Schinna mit 200 €
- Zuschuss Orgel Kapelle Stolzenau mit 500 €

Kuratorium der Musikstiftung
des Kirchenkreises Stolzenau-Loccum